

Fecha: 16-09-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Opinión - Cartas Título: Arbolado urbano Pág.: 2 Cm2: 46,1 VPE: \$606.037 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Arbolado urbano

Señor Director:

En su edición del pasado lunes 9, se destaca la acción de plantaciones de árboles en Viena, como una estrategia para mitigar el calor, capturar CO2 y mejorar la calidad de vida de quienes allí residen.

En nuestras ciudades es notoria la ausencia de políticas en esta dirección, no solo destinadas a plantar, sino también de hacerse cargo del cuidado de los árboles maduros, ya que se estima que hoy solo uno de cada 10 árboles sobrevive en el tiempo. Además, es una posibilidad para fomentar la diversidad de especies y promover la conciencia ambiental sobre la importancia de los árboles.

Dado que en unas semanas estaremos eligiendo autoridades regionales y comunales, bien convendría conocer las iniciativas e indicadores de gestión que tengan relación con el arbolado urbano.

JUAN JOSÉ UGARTE

Corma

ÁLVARO PROMIS

Universidad de Chile

